

MA SANTÉ DANS LE CŒUR DU PAYS-HAUT

DIAGNOSTIC PARTAGÉ DE SANTÉ



Les élus de la communauté de communes Cœur du Pays-Haut et la Délégation de la Meurthe-et-Moselle de l'Agence Régionale de Santé Grand Est s'engagent dans l'élaboration d'un contrat local de santé.

Ce contrat vise l'amélioration de la santé et de la qualité de vie des habitants du territoire. Pour ce faire, un diagnostic doit être réalisé afin de déterminer les problématiques rencontrées par la population.

Vous souhaitez parler de vos conditions de vie

[accès aux commerces, aux loisirs, garde d'enfants, transports, etc.]

et de l'accès aux professionnels de santé sur le territoire ?

PARTICIPEZ AUX TEMPS D'ÉCHANGE ENTRE HABITANTS :

- 11 septembre 2024 à 20^H - Salle Aragon à Audun Le Roman
- 12 septembre 2024 à 20^H - Salle Gérard Philippe à Piennes



Vous pouvez également renseigner le questionnaire disponible à cette adresse :

<https://tinyurl.com/y9a44j86>

ou en flashant le QR Code ci-contre !

